

L'Indépendant, 05/12/23

Pyrénées-Orientales : pas de miracle de Noël pour le Puigmal définitivement placé en liquidation judiciaire



La station de ski du Puigmal n'ouvrira pas pour cette saison 2023-2024. L'INDÉPENDANT - Fred Berlic

Le juge du tribunal de commerce a définitivement prononcé, mercredi 29 novembre 2023, le placement en liquidation judiciaire de la SAS Puigmal 2900. La station de ski d'Err n'ouvrira pas cet hiver.

Le miracle espéré n'aura pas eu lieu. Le juge du tribunal de commerce a définitivement prononcé, mercredi 29 novembre 2023, le placement en liquidation judiciaire de la SAS Puigmal 2900. Cette société portait la gestion de la station de sports d'hiver de la commune d'Err. *"Je suis triste pour les quatre salariés super compétents. Après, pour le reste, que vous dire, on a tout perdu"*, commente, amer Eric Matzner-Lober, l'un des six investisseurs à l'origine de la relance du site depuis 2021.

Il déplore cet épilogue qui succède à deux mois de rebondissements et d'espoirs. Pour mémoire : le 18 octobre 2023, le tribunal de commerce de Perpignan prononçait la liquidation de la SAS Puigmal 2900. Mais sept jours plus tard, ce même juge octroyait une poursuite d'activité, pour une durée de trois mois, le temps de trouver une solution. Il donnait ainsi rendez-vous aux investisseurs le 29 novembre pour étudier à nouveau la situation. Mais aucun repreneur ne s'est manifesté. *"Nous avions tout préparé pour l'ouverture, encaisse Eric Matzner-Lober. Nous étions quasiment près. Il ne nous manquait*

que la neige. Au moins, nos investissements ne seront pas perdus puisque toutes les infrastructures sont en état de fonctionnement".

Retour à la case départ pour le Puigmal. La station s'était déjà trouvée dans la tourmente. Fermée depuis 2013, elle retrouvait une activité en 2021 mais déjà en 2022 des difficultés apparaissaient. Le Puigmal n'avait pas pu ouvrir en décembre, puis ne fonctionnait que 4 jours par semaine, hormis durant les vacances scolaires. Le site souffrait alors d'une pénurie de logements pour héberger les skieurs.